

## Pressemitteilung

### **Erfolgreiche Kinderbuchtage 2025 – und Nachholtermin**

#### **Suza Kolb „Die Haferhorde“ jetzt am 5. November**

Am Montag, dem 6. Oktober, wurden die 3. Ahrensburger Kinderbuchtage durch den Ahrensburger Bürgermeister eröffnet. Eckart Boege betonte die Bedeutung des Lesens, weil es den Horizont erweitere, aber vor allem viel Spaß mache.

Anschließend las Torben Kuhlmann als Erster in der Stadtbücherei vor ausverkauftem Haus aus seinem fantasievoll illustrierten Buch „Earhart – Der abenteuerliche Flug einer Wühlmaus um die Welt“. Am Ende der Lesung demonstrierte er zeichnerisch, wie eine Maus ihre typische Gestalt annimmt. Im Anschluss warteten die anwesenden Mäuse-Fans bis zu einer Stunde darauf, dass Kuhlmann ihre teilweise schon mitgebrachten Bücher signierte und mit einer originellen Zeichnung versah.

Insgesamt fanden innerhalb von zehn Tagen zwölf Veranstaltungen statt. Dabei erfreute Kati Naumann ihre kleinen Zuhörerinnen und Zuhörer in zwei Grundschulen mit einer Geschichte um „Die kleine Schnecke Monika Häuschen“. Anka Schwelgin bastelte mit den Kleinsten passend zu ihrem Buch „Der Recyclosaurus“ bunte Dinos aus unterschiedlichsten Materialien. Larissa von Buchwaldt nahm ihre Fans zuerst mit in „Seldas Haus – Geister in Plönau“, und im anschließenden Schreibworkshop bewiesen schriftstellerisch begabte Kinder, dass wirklich in jedem Wort eine Geschichte steckt. Christian Linker und Mailin Rieck gelang es mit „Fight and Write“, die beteiligten Kinder über vier Stunden zu fesseln. Kornelia Wald und Houssein Kahin lasen vor insgesamt zehn Klassen in Ahrensburg und Bargteheide aus ihrem Jugendroman „Die Tasche“. Die sehr interessierten und aufmerksamen Schülerinnen und Schüler bestätigten, dass es dem Autorenteam gelungen ist, vielfältige Schulrealität authentisch darzustellen. Suza Kolb nahm die zahlreich erschienene, überaus sachkundige Fangemeinde der „Haferhorde“ mit auf den Blümchenhof, wo das freche Shetlandpony Schoko bei der Bürgermeisterwahl antritt.

Die Beteiligung an den diesjährigen Ahrensburger Kinderbuchtagen war mit über 700 Kindern und Jugendlichen überaus erfreulich. Der veranstaltende Verein Leseförderung Ahrensburg e.V. freut sich über eine Auslastung von mehr als 90%. Durch die Zusammenarbeit mit den Schulen konnten verstärkt auch Kinder angesprochen werden, die sonst eher weniger lesen. Damit wurde das Ziel des Vereins, möglichst vielen Kindern die Freude an Literatur zu vermitteln, in diesem Jahr eindrucksvoll erreicht.